

1 de noviembre, 2010

**CONTACTO:** Néstor Yglesias

Centro de Servicio de Miami-Dade

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

## NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: <a href="www.sfwmd.gov/news">www.sfwmd.gov/news</a>
Twitter: <a href="twitter.com/sfwmd">twitter.com/sfwmd</a>

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida y la Comisión de Conservación de Vida Silvestre y Pesca de la Florida dejan volar a los Pájaros Carpinteros para Beneficio de la Diversidad de la Vida Silvestre

Los pájaros son conocidos como especies "fundamentales" debido a que sus nidos atraen otra vida silvestre



(Oprima las fotografías para ver una galería de fotografías)

West Palm Beach, FL – En un esfuerzo para impulsar la diversidad entre la vida silvestre del sur de la Florida, los biólogos liberaron la semana pasada 10 pájaros carpinteros con escarapela roja en el Área de Administración DuPuis como parte de una sociedad de larga duración entre el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) y la Comisión de Conservación de Vida Silvestre y Pesca de la Florida (FWC por sus siglas en inglés) para construir la población de estos pájaros importantes.

"Una población saludable y diversa es integral para la función de los ecosistemas del sur de la Florida," dijo Kevin Powers, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. "Pájaros en abundancia y otros animales también son una buena indicación del progreso de la restauración que beneficia a ambos, el medio ambiente y los residentes".

Designados como Especies Especiales de Preocupación, los pájaros carpinteros con escarapela roja y los nidos que construyen juegan un papel vital en la red de vida en los bosques de pinos del sur. Ellos son considerados "especies fundamentales" para el Servicio de Vida Silvestre y Pesca de los Estados Unidos (USFWS) porque las cavidad que ellos picotean en los árboles de pino son utilizadas por una cantidad de otros animales, contribuyendo a la riqueza de especies en el bosque de pinos. De acuerdo con el USFWD, por lo menos 27 especies tales como insectos, pájaros, serpientes, lagartijas, ardillas y ranas han sido documentadas que utilizan las cavidades de los pájaros carpinteros.

Los biólogos aseguraron los pájaros del Bosque Nacional Apalachicola en el "Panhandle" de la Florida, lo cual presenta una gran población de pájaros carpinteros con escarapela roja. Los pájaros carpinteros fueron cuidadosamente transportados al sur de la Florida por camión en cajas especiales y fueron alimentados con gusanos cada hora.

Antes de su llegada, el personal del Distrito preparó nuevos hogares para los pájaros carpinteros en el Área de Administración DuPuis, un área natural de 22,000 acres localizada en los límites de los condados Palm Beach y Martin y abierto para la recreación pública durante todo el año. DuPuis fue parte del histórico Everglades y presenta una diversidad ecológica y comunidad vegetativa significativa, junto con una vida silvestre abundante.

DuPuis apoyaba en una ocasión una población de pájaros carpinteros con escarapela roja, pero los pájaros desaparecieron hace muchos años por los cambios en su hábitat. El personal del Distrito ha trabajado diligentemente para mejorar el hábitat del pájaro carpintero al punto que el área ahora puede apoyar una población sostenible. Este trabajo ha incluido quemas autorizadas, control de vegetación e instalación de cavidades artificiales insertadas como cortadas en los pinos.

Desde el 2006, cada otoño, el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida y la Comisión de Conservación de Vida Silvestre y Pesca de la Florida han liberado 10 pájaros, cinco machos y cinco hembras, en áreas silvestres tales como DuPuis y el área cercana J.W. Corbett Wildelife Mangement Area. En la actualidad, hay 16 pájaros en la población de DuPuis, incluyendo dos que emplumaron este año. Desde el 2006, seis pájaros han emplumado desde sus nidos en DuPuis.

Un pájaro que fue introducido en DuPuis en el 2007 se encontró que era parte de un par en reproducción en Corbett este año. Convirtiendo la población en el área de administración de vida silvestre a casi 50. Los biólogos también han documentado que hay aproximadamente 80 pares en reproducción en la Preserva Nacional Big Cypress.

## Para más información por favor visite:

- <u>Información breve del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida acerca del Área de Administración DuPuis</u>
- <u>Información breve de la Comisión de Conservación de Vida Silvestre y Pesca de la Florida acerca del Pájaro Carpintero blanco y negro con manchas de color blanco</u>

• <u>Hoja de Datos del Servicio de Vida Silvestre y Pesca de los Estados Unidos acerca del</u> Pájaro Carpintero blanco y negro con manchas blancas en sus alas.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.